
Tacuarembó,  17  de   Setiembre   de  2018, 

COMISION DE AGRO E INDUSTRIA Y BIENESTAR ANIMAL 

Acta Nº  23/2018 

Reunión ordinaria de fecha  17 de Setiembre de 2018. 

Actúa en la Presidencia  el Edil Sr. Edgardo Gutiérrez y en la Secretaria el Suplente de Edil 

Sr. Jorge Maneiro; en carácter  (ad-hoc) respectivamente.-  
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En la ciudad de Tacuarembó, capital del Departamento del mismo nombre,  siendo la hora 

19:30 del día lunes 10 de  Setiembre  de 2018, asisten a la reunión de la Comisión de Agro e 

Industria y Bienestar Animal, los Señores Ediles Titulares: Saulo Díaz, Jorge Maneiro y los 

Suplentes de Ediles  Edgardo Gutiérrez (por el titular Gonzalo Dutra),  Jorge Rodríguez Fros 

(por su  titular Mabel Porcal), Julio Balparda (por el titular Daniel Esteves)  y el Suplente de 

Edil Sr. Hubaré Aliano, actuando en la Presidencia el Suplente de Edil Sr. Edgardo Gutiérrez 

y en la Secretaria el  Edil  Jorge Maneiro, (en carácter adhoc) respectivamente,  concurriendo 

un total de cinco (5) Ediles presentes 

Los asiste en la Secretaria Administrativa la funcionaria Gladys Mederos Ocampo. 
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A continuación se pasa a votar el Acta Nº 22 de fecha 17 de Setiembre, sin merecer 

observaciones  por unanimidad de Ediles presentes. 
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Expediente Interno  Nº 14/18,  caratulado; “SR. EDIL Tec. SAULO DIAS Y 

SUPLENTES DE  EDILES  DR. JUAN P. VIERA Y MAURICIO  BRIANTHE; 

presentan  anteproyecto solicitando  se  invite a  los  delegados departamentales del  

movimientos “ Un solo Uruguay”, a  la  Comisión  con  el  fin de escuchar su plataforma 

reivindicativa para  el  sector  agropecuario.” 

Al considerar este tema todo sigue igual, hasta el momento.  
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Expediente Interno  Nº 54/18, caratulado; “SUPLENTES DE  EDILES  SRES. 

MAURICIO  BRIANTHE Y JUAN P. VIERA; presentan anteproyecto solicitando  visitar  

la  planta  pasteurizadora  de  leche  PASOLAC, ubicada en la ciudad de  Paso de los Toros.” 

Al considerar este tema se propone dejarlo en carpeta. 
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Expediente  Interno  Nº 44/17; caratulado; “EDIL   DEPARTAMENTAL SR. SAULO  

DÍAZ; presente anteproyecto   de  resolución   basado  en  la  problemática   existente  a  

nivel   regional sobre la  invasión   del  Eragrostis plana nees “capín anoni”, (pasto  maleza) 

que  amenaza  nuestros  campos.“ 

Al considerar este tema se resuelve seguir esperando por la Resolución del Consejo 

Agropecuario Departamental. 

 



Siendo la hora 20:15’ da por levantada la Sesión por quedar sin número al retirarse el Edil Sr. 

Jorge Rodríguez. 

 

POR LA COMISION: 

 

 

 

 

     JORGE MANEIRO                                                           EDGARDO  GUTIERREZ                                                   

     Secretario  (Ad-Hoc)                                                                Presidente (Ad-hoc) 


